

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Kesimpulan dan rekomendasi yang akan diuraikan pada bab ini, disusun berdasarkan keseluruhan kegiatan penelitian tentang ”Manfaat Hasil Belajar Kriya Tekstil Pada Kesiapan Perintisan Usaha Handicraft”.

A. KESIMPULAN

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut :

1. Manfaat Hasil Belajar Kriya Tekstil Berkaitan dengan Aspek Kognitif Pada Kesiapan Dalam Perintisan Usaha Handicraft

Manfaat hasil belajar kriya tekstil berkaitan dengan aspek kognitif, meliputi manfaat penguasaan pengetahuan sifat kriya tekstil, unsur-unsur pada produk kriya tekstil, pengetahuan prinsip desain kriya tekstil pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Pemahaman responden tentang sifat kriya tekstil, unsur-unsur pada produk kriya tekstil, dapat diartikan responden telah memahami pengetahuan yang dibahas dan dapat diasumsikan responden telah mendapatkan manfaat hasil belajar tentang kriya tekstil dengan baik.

Manfaat hasil belajar kriya tekstil berkaitan dengan aspek kognitif, meliputi manfaat pengetahuan prinsip desain, meliputi manfaat pengetahuan manfaat prinsip desain kriya tekstil disesuaikan dengan motif, bentuk, fungsi

benda, hiasan dan efek visual dari produk kriya tekstil yang akan dibuat berada pada kriteria cukup. Pemahaman responden tentang pengetahuan prinsip desain untuk diterapkan pada produk kriya tekstil, dapat diartikan responden telah memahami pengetahuan prinsip desain dengan baik, tapi belum maksimal.

2. Manfaat Hasil Belajar Kriya Tekstil Berkaitan Dengan Aspek Afektif Pada Kesiapan Dalam Perintisan Usaha Handicraft

Manfaat hasil belajar kriya tekstil berkaitan dengan aspek afektif, meliputi manfaat dalam bersikap secara cermat dalam membuat produk kriya tekstil, bersikap teliti dalam membuat produk kriya tekstil, bersikap bijaksana dalam menerima kritikan, bersemangat dalam memperluas wawasan, bersikap terbuka dalam melayani konsumen, berusaha keras untuk mengembangkan produk kriya tekstil dan disiplin waktu, sebagai kesiapan dalam perintisan usaha handicraft pada umumnya berada pada kriteria tinggi, hal ini menunjukkan bahwa responden telah mendapatkan manfaat hasil belajar kriya tekstil sebagai kesiapan dalam perintisan usaha handicraft dengan baik.

Manfaat hasil belajar kriya tekstil berkaitan dengan aspek afektif, meliputi manfaat dalam bersikap teliti untuk memperbaiki produk yang dikritik oleh konsumen, sebagai kesiapan dalam perintisan usaha handicraft berada pada kriteria cukup, hal ini menunjukkan bahwa responden telah mendapatkan manfaat hasil belajar kriya tekstil sebagai kesiapan perintisan usaha handicraft dengan baik, tetapi belum maksimal.

3. Manfaat Hasil Belajar Kriya Tekstil Berkaitan Dengan Aspek Psikomotorik Sebagai Kesiapan Dalam Perintisan Usaha Handicraft

Manfaat hasil belajar kriya tekstil berkaitan dengan aspek psikomotorik, meliputi manfaat keterampilan dalam proses pembuatan produk kriya tekstil, dapat diartikan responden mampu melakukan proses pembuatan produk kriya tekstil sehingga dapat dijadikan bekal kesiapan dalam perintisan usaha handicraft. Kesiapan dalam perintisan usaha handicraft pada umumnya berada pada kriteria tinggi, ini menunjukkan bahwa responden telah mendapatkan manfaat hasil belajar kriya tekstil dengan baik.

B. REKOMENDASI

Rekomendasi dibawah ini dikemukakan berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Penulis mencoba merekomendasikan yang sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan, yaitu sebagai berikut :

1. Mahasiswa PKK Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Busana

Hasil penelitian manfaat hasil belajar kriya tekstil sebagai kesiapan dalam perintisan usaha handicraft pada mahasiswa umumnya tinggi, tetapi masih ada diantaranya kriteria cukup. Oleh karena itu sebaiknya walaupun telah memiliki kriteria cukup dan tinggi tersebut, tidak ada salahnya mahasiswa lebih mengembangkan ide-ide baru sehingga menghasilkan inovasi dalam teknik pencapan.

2. Dosen Pengajar Mata Kuliah Kriya Tekstil

Hasil penelitian manfaat hasil belajar kriya tekstil sebagai kesiapan dalam perintisan usaha handicraft pada mahasiswa umumnya tinggi, tetapi masih ada diantaranya kriteria cukup. Oleh karena itu seyogyanya dosen pengajar mata kuliah Kriya Tekstil dapat lebih memberikan materi kriya tekstil secara praktis agar lebih mudah difahami dalam aplikasi langsung pada perintisan usaha handicraft, sehingga mahasiswa dapat lebih mandiri dan kreatif.

